

Témoignages de joueurs

Malheureusement accro

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/11/2013 à 08:35

Salut à tous,

je viens aujourd'hui déposer mon témoignage car il faut se rendre à l'évidence, je suis accro à ces jeux d'argent...

poker ou paris sportifs en ligne, casino dans la réalité (même si plus rare), rien ne m'échappe :(

depuis que j'ai 12 ans, je joue au côté et match, au début c'était 1€ puis 2 puis 5 puis maintenant ça va jusqu'à 100€ la journée. Je joue sur des sites français, pour la plupart mes comptes sont clôturés mais ayant déménagé et changer de banque j'ai pu recréer des comptes sur les sites. Je joue également sur des sites de paris étrangers qui sont beaucoup plus dangereux. Et parfois je retourne encore au tabac. Chaque soir ou je perds (quasiment tous les soirs) je me dis demain j'arrête, puis il suffit que je sois sur mon ordi je regarde les cotes et je ne peux m'empêcher de recracher.

Aujourd'hui ma situation devient inquiétante, sur les deux derniers mois, j'ai perdu autant que mon salaire mensuel pour chaque mois, et le peu d'épargne que j'ai (dont 2000€ proviennent d'un gain d'un tournoi de poker) y est passé. Il est donc temps pour moi de faire quelque chose et j'en appelle à vos conseils.

Par avance merci

cordialement